



AÑO DE EXPORTACIONES. Directivos de la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) conversan con el presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga (centro), después de solicitar que 1989 sea el "Año de las Exportaciones".

Sólo Empresa Privada Puede Resolver Crisis Regional

MIAMI, Jun. 8 (Ariel Remos, del DIARIO DE LAS AMERICAS). "Sólo la empresa privada y la libre iniciativa pueden resolver la crisis de El Salvador y centroamericana", afirmó en Miami, Rafael Montalvo, diputado por el Partido ARENA de El Salvador.

Montalvo, que es además periodista con la

Conferencia Hoy Sobre el Santo Sudario

Una conferencia católico-científica sobre el Santo Sudario se pronunciará hoy sábado, a las 10 de la mañana, en el cine "Variedades" (antiguo cine "Viéitez") de esta capital, bajo los auspicios de la Sociedad de Señoras de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADDES).

La conferencia estará a cargo del doctor Federico Barillas, quien explicará las me-

—Favor pase a la página 17.

popular columna "Don Lito" en EL DIARIO DE HOY e ingeniero agrónomo graduado en la Universidad de Arizona, ha estado realizando un viaje de acercamiento a los medios informativos y a los partidos políticos de

Roban Sacos de Correos con Cheques a Jubilados

Cerca de 30 sacos con 252 piezas certificadas y 4 valores declarados, entre ellos muchos cheques para jubilados y documentos de Contribuciones Directas e Indirectas, se encuentran entre lo robado por va-

distintos países de Europa, "para presentar la imagen correcta de ARENA, alterada en el exterior por la desinformación".

Dijo Montalvo que "el mal que más azota a nuestros países es la corrupción" y que "pri-

vatizando las empresas se lograría también eliminar ese mal, porque cuando las empresas son del Estado la tendencia es meter la mano, todo lo contrario a cuando están en manos privadas".

Se refirió al fracaso

—Favor pase a la página 39.



ULTIMADO. (Zacatecoluca). El cabo Rubén Ramírez, de 24 años, fue ultimado de 2 balazos en Ichanmichen.

—Favor pase a la página 27.

Tablero Judicial

Falsificadores de Visas Mexicanas a Tribunales

Tres individuos, acusados de falsificar visas para viajar a México, fueron consignados ayer por la Policía de Hacienda al Juzgado 1º de lo Penal.

Los implicados son Pedro Manuel Mina, Hilda Concepción Pineda y Marta Alicia Mundo, quienes fueron capturados cuando merodeando por los contornos de la Embajada de México buscaban personas que quisieran visa, la que les

—Favor pase a la página 17.

Millonarias Fortunas Amasan los Sandinistas

(Especial para EL DIARIO DE HOY). Mientras el pueblo nicaragüense padece de hambre, los principales comandantes sandinistas han acumulado millonarias fortunas que actualmente gastan e invierten en otros países, revelaron fuentes de la Resistencia Nicaragüense (RN).

Según los informantes, la cuantiosa fortuna de los sandinistas ha sido acumulada durante los ocho años en el poder y la han invertido en bancos extranjeros y otros negocios capitalistas.

De acuerdo con las fuentes, las compañías las tienen principalmente en Panamá, Costa Rica, Francia, Estados Unidos y Canadá. Algunos de esos negocios son: "Comercial Latinoamericana", "La Moderna", "Shipping Services", "Representaciones Multilaterales del Caribe", "Corporación de Servicios de Aeronáutica" y "Referencias Comerciales".

Algunas de estas empresas se tienen en sociedad con el jefe del ejército panameño, general Manuel Antonio

Noriega, dicen las fuentes. Entre las metas de esos negocios están abastecer al régimen sandinista y particularmente las "diplotiendas", donde solamente "la nomenclatura", como se da en llamar a los jerarcas del sandinismo y una selecta dirigencia del partido en el poder, tienen acceso.

Por el otro lado, en los mercados populares la policía sandinista con la ayuda de perros amaestrados busca los alimentos que puedan haber escondido los pe-

—Favor pase a la página 17.

Construirán Mercado en Centro de la Capital

Para alojar a más de 4 mil vendedoras ambulantes de la capital, la Alcaldía construirá otro mercado en el terreno donde funciona la venta de plátanos al por mayor, una cuadra al oriente del templo El Calvario.

Así lo dio a conocer el alcalde Dr. Armando Calderón Sol, quien señaló que el mercado San Miguelito y el pabellón número 8 del Mercado Central están en proceso de reconstrucción, lo que permitirá a centenares de vendedoras entrar nuevamente

a esos establecimientos que fueron dañados por el terremoto de 1986.

En el caso del San Miguelito, las vendedoras de piñatas, flores, alimentos, ropa y calzado aún permanecen en la calle soportando las inclemencias del tiempo, el deterioro de su mercadería y el peligro de

ser arrolladas por un vehículo o de ser asaltadas.

Indica que el mercado de mayor Le Tien-dona, en la 24a. Avenida Norte, será ampliado para ubicar en un solo sitio a todos los comerciantes de frutas y

—Favor pase a la página 27.

Rey Prendes Reafirma su Aspiración Presidencial

El democristiano Adolfo Rey Prendes reiteró que continúa con su aspiración presidencial y que el Consejo Central de Elecciones (CCE) le ha dado un plazo indefinido para presentar las pruebas correspondientes sobre la legalidad de su can-

didatura.

El dirigente de una importante facción del partido en el poder aseguró que el que haya aceptado un puesto directivo en la Asamblea Legislativa no significa que ha desistido de sus

—Favor pase a la página 25.

Próxima Semana Integran Comisión Anti-Corruptela

La próxima semana se reunirá la Junta Directiva y los jefes de las fracciones de los partidos políticos representados en la Asamblea Legislativa para reorganizar la Comisión Especial que investigará la corrupción administrativa.

Así lo afirmó el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, vicepresidente de la Asamblea Legislativa, al reiterar que su partido, Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), hará una investigación exhaustiva de

—Favor pase a la página 19.

Piden Declarar 1989 el 'Año de Exportaciones'

Que la Asamblea Legislativa emita un Decreto de Ley por medio del cual se declare 1989 el "Año de las Exportaciones", pidieron ayer directivos de la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT).

Liévano, Elisa Peña de Valiente, Luis Felipe Moreno, Edgar Mejía, Carlos Alegría y la Dra. Luisa Vda. de Mejía, miembros de la Junta Directiva de COEXPORT, informaron que en la Asamblea Gene-

Los Lics. José Carlos

—Favor pase a la página 17.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 39.



CONSIGNADOS. (Zacatecoluca, La Paz). El empresario de buses, Israel Flores; el sargento Luis Alférez de Paz, Santiago Aparicio, Misael Lemus y Sabino Díaz están acusados de la quema de un bus de la ruta 194, en el cantón Las Isletas, de San Pedro Masahuat. Fueron consignados al Juzgado 2º de lo Penal.